

> Guénhaël Huet

Député d'Avranches

Pour des raisons de cœur, je vois la France remporter cette Coupe du monde. C'est une question de logique. Nous avons des bons joueurs, une bonne équipe, mais surtout une bonne expérience des compétitions internationales. Les Bleus ont été finalistes de la dernière coupe du monde. Comme dans la vie, mais

surtout en sport, c'est la détermination et la volonté qui comptent. Si les Français sont capables de s'accrocher et de faire preuve d'un mental suffisant, ça doit passer. Ce qui fera la différence, c'est la force d'âme.

